

Target Menang Pilcaleg 2024, Partai Demokrat Morowali Akan Perjuangkan Pendidikan dan Kesehatan Gratis

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 14, 2023 - 08:21



Disambut, Partai Demokrat Morowali saat mendaftar di KPUD Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Setelah resmi mendaftarkan 25 Bakal Calon Legislatif (Bacaleg) sebagai peserta Pemilu 2024 ke KPUD Kabupaten Morowali, Partai Demokrat Morowali menargetkan minimal bisa perolehan 5 kursi DPRD Morowali.

Hal ini disampaikan langsung Ketua DPC Partai Demokrat Morowali, Syarifudin Hafid SH, dalam keterangan Pers-nya kepada sejumlah Wartawan usai mendaftar sebagai peserta Pemilu 2024 di kantor KPUD Morowali, Sabtu petang (13/05/2023).



"Untuk kursi DPRD Morowali, target kita minimal 5 kursi dari sebelumnya 3 kursi tapi kalau bisa sebanyak-banyaknya," ujar Syarifudin Hafid di Amini seluruh relawan maupun simpatisan berjumlah ribuan yang ikut mengawal saat prosesi pendaftaran Bacaleg di KPUD Morowali.

Hal ini bukanlah sesuatu yang mustahil, mengingat Partai Demokrat Morowali sebelumnya merupakan pemenang Pemilu di masa kepemimpinan Anwar Hafid sebagai Bupati Morowali selama 2 periode, yang sekarang anggota DPR RI Dapil Sulteng.

Bahkan, secara Nasional Partai Demokrat adalah pemenang Pemilu di masa kepemimpinan Presiden SBY selama 10 tahun atau selama 2 periode memimpin NKRI ini.

Sehingga sangat logis, jika Ketua umum Partai Demokrat AHY dan Ketua DPD Partai Demokrat Sulteng Anwar Hafid mengeluarkan instruksi kepada seluruh jajaran pengurus Partai Demokrat target menang pemilu 2024. Menang Pilpres dan menang Pileg dari pusat, Provinsi dan daerah khususnya di Kabupaten Morowali.



"Instruksi Ketua umum Partai Demokrat AHY dan Ketua DPD Partai Demokrat Sulteng Anwar Hafid bahwa setelah pendaftaran ini targetnya menang, menang Pilpres, menang Pileg dari pusat, Provinsi dan daerah khususnya di Kabupaten Morowali," terang Wakil Ketua I DPRD Morowali itu.

"Insya Allah di Kabupaten Morowali kembali kami menangkan seperti yang lalu dengan cara, kami akan selalu memperjuangkan apa yang menjadi harapan rakyat yaitu program-program yang berpihak kepada rakyat seperti kesehatan gratis, pendidikan gratis dan lain-lain," tambahnya.

(PATAR JS)